



Hauspost Haus Michael

November 2025

Liebe Eltern,

die Weihnachtsferien rücken immer näher und unsere neuen Sextaner sind nun bereits seit drei Monaten bei uns im Haus Michael. In dieser Zeit haben sie sich hier perfekt eingelebt und bilden mit unseren Quintanern zusammen das, was unser Haus ausmacht: Eine Gemeinschaft, die miteinander und füreinander da ist.

Lassen wir die Jungs zu Wort kommen. Diese Sätze haben die Sextaner selbst über ihre bisherige Zeit im Haus Michael aufgeschrieben:



Paul:

„Ich finde es schön, dass alle nett sind“

Fadi:

„Unser Haus ist das beste, weil es immer viele Aktivitäten und Angebote gibt!“

Felix:

„Ich finde es toll, dass ich ein eigenes Bett in meinem Zimmer besitze“



Clemens:

„Ich persönlich finde unsere Pädagogin Frau Dahmen sehr nett“



Joshua:

„Das beste am Tagesinternat ist, dass man in einer Gemeinschaft ist und dass man viel zusammen machen und Spaß haben kann“



Neu im Haus: Unsere FSJlerin Frau Kaiser



In diesem Jahr haben wir im Haus nicht nur Zuwachs an Jungs erhalten, sondern wir haben auch eine neue FSJlerin. Frau Kaiser ist seit August bei uns in Haus Michael. Durch ihre Unterstützung haben wir verschiedenste Angebote umsetzen können, wie zum Beispiel die Halloween Feier, welche sie allein mit den Jungs organisiert hat.

„Hallo, ich bin Victoria Kaiser, die neue FSJlerin im Haus Michael.“

„Ich selbst war auch Schülerin im Vollinternat der Gaesdonck und habe vor den Sommerferien hier mein Abitur bestanden.“

„Die Gaesdonck ist für mich persönlich ein ganz besonderer Ort, und es ist mir eine riesige Freude, hier in Zusammenarbeit mit Frau Dahmen mein FSJ machen zu dürfen. Die Arbeit mit den Kindern liegt mir sehr am Herzen, und ich möchte meine Zeit hier nutzen, um die Jungs besser kennenzulernen.“

Mit spaßigen Angeboten möchte ich dieses Jahr so angenehm wie möglich gestalten und hoffe, dass die Jungs sich in den nächsten Jahren noch gerne an diese Momente zurückerinnern.

Unser erstes größeres Angebot, für das ich mich dieses Jahr eingesetzt habe, war unser Halloween-Fest im Haus Michael

Mit grauenhaft süßen Snacks und gruseligen Verkleidungen hatten Jungs die Möglichkeit diesen besonderen Abend zu feiern.



Doch auch kleinere Angebote wie Basteln, Fußballspielen, Apfelpflücken oder Werwolf spielen prägen jeden Tag das Programm im Haus Michael. Ich genieße diese Zeiten besonders und freue mich jeden Tag auf die gemeinsame Gruppenzeit.

Außerhalb der Freizeitaktivitäten bin ich auch während des Stillen Lernens für die Schüler da. Besonders im Fach Englisch helfe ich gerne, so gut ich kann.

Das gemeinsame Bearbeiten der Hausaufgaben gibt mir die Chance, die Jungs besser kennenzulernen und mich mit ihren Stärken und Schwächen vertraut zu machen.

Es bedeutet mir viel, wenn die Jungs mir die Möglichkeit geben, sie zu unterstützen."

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und besinnliche weitere Adventszeit!

Mit herzlichen Grüßen

Iris Dahmen
Internatspädagogin Haus Michael